
ベビーシッター利用への
補助実施を！

2022年9月 町田市議会 矢口まゆ 一般質問 項目２



待機児童になった時、シッターを利用で
きればしたいと答えたのは６０%



つまり、待機児童４６人のニーズ
があると予測できる。

2022年4月12日 記者発表資料
2022 年 4 月認可保育所等入所待機児童数(速報値)について より

計算式
待機児童76人×60%＝45.6人



待機児童になっても、保育
を必要とする事由にある役
割等をこなさなければいけ
ない場合は、特に深刻。

想像してほしい…。

明日、同居する家族が倒れて介護や看護が必
要になったら。
明日、病気になって日中子どもを自宅でみる
ことができなくなったら。

それでも、「入る保育園がないので、自宅で
保育してください」というのですか？
シッターを使えば預けることができるかもし
れないのに。都民なのに都の事業を使わせず、
辛い毎日を過ごせというのですか？



今、まさにこの時に
困っている人たちは
何ヶ月も先になる、

さらに整備されても本当に入れるか保証がない、
施設整備では救えない。



アンケートには、預け先がないことに
危機感を持つ、子育て家庭の切実な声が。


	ベビーシッター利用への補助実施を！
	待機児童になった時、シッターを利用できればしたいと答えたのは６０%
	つまり、待機児童４６人のニーズがあると予測できる。
	待機児童になっても、保育を必要とする事由にある役割等をこなさなければいけない場合は、特に深刻。
	Slide Number 5
	アンケートには、預け先がないことに�危機感を持つ、子育て家庭の切実な声が。

